

"Rome: hélas! de Gaulle avait raison..." dans Le Monde (3 avril 1974)

Légende: Le 3 avril 1974, le quotidien français Le Monde passe en revue les réactions en Italie à la déclaration du ministre britannique des Affaires étrangères, James Callaghan, demandant une renégociation des conditions d'adhésion de son pays aux Communautés européennes.

Source: Le Monde. 03.04.1974. Paris. "Rome: hélas! de Gaulle avait raison." ", auteur:J.N.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/rome_helas_de_gaulle_avait_raison_dans_le_monde_3_avril_1974-fr-ba78d649-c137-4ecd-b287-3c1ec4af3669.html



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.